
参加した生徒さんたちの感想 

(事後アンケート自由記載より抜粋) 

 

【新 3 年生】 

 カテーテルなど、医療的なことを学べたので、大学でどのようなことをするのかよくわかりま

した。一次救命措置など基本的なことから子ども、老年まで幅広くて良かったです。 

 実際に本格的な授業を受けることができてとてもいい経験になった。 

 講義をしてから演習だったのでわかりやすく、少し大学の感じも知れて良かったです。また実

際の病棟での様子を体験できよかったです。有難うございました。 

 私は県立広島大学を志望していてこの体験を参加させてもらいました。普段では体験できない

貴重な体験をさせていただくことができて今日来てよかったです。あと 1 年頑張って県立広島

大学に入学したいです。 

 看護のことを丁寧に教えてもらえてたくさん学ぶことができて良かったです。本当にいい学校

だと思いました。 

 様々な演習を体験できてよかった。将来何になろうか悩んでいたけど、「やっぱり看護師にな

りたい」と改めて関心が深まった。 

 看護学科で学べる内容をあまり知らなかったので、楽しく学べて興味が深まった。 

 

【新 ２ 年生】 

 看護師はどのような仕事をするのか、あまりわかっていなかったので、今日体験をしていろい

ろなことを知れて良かったです。 

 とっても楽しかったです。優しい先生でとても良かった。 

 医療関係に興味があったので、とても楽しい 1 日でした。赤ちゃんを抱っこしたり、おむつを

替えたり、普段なかなか体験できないことができてよかったです。 

 色々と体験できて楽しかった。看護師はすごい大変そうだけど、やりがいがある仕事だと思っ

た。 

 講義の後に演習をするという流れがとても分かりやすく大学に入った気分で行えてよかった。

よい経験になった。 

 色々な体験ができて勉強になったし楽しかったです。もっと勉強したいと思いました。 

 演習が充実していて、看護師になることへの意欲が高まった。 

 初めて聴診器を使って人のしゃべっている声とかすごい聞こえるから病院では静かにするんだ

なあと思いました。先生が「やりがいがすごいある仕事だよ」とおっしゃってくれて、より看

護師になりたいと思いました。 


